> PORT-LA-NOUVELLE

Le club Nautic-Port-la-Nouvelle

voit le modélisme en grand



Les deux présidents du club Nautic-Port-la-Nouvelle, Bernard Dat et Jean-Pierre Mombellet, organisaient le week-end dernier leur 3e exposition de maquettes de bateaux à l'espace Broncy. Les nombreux exposants étaient la preuve qu'ils n'avaient pas entendu, ou voulu entendre, l'avertissement de base que « le modélisme peut devenir une passion envahissante, qui mobilisera une grande partie de votre vie, de votre temps et de votre espace ». Aucune limite dès lors dans la réalisation de maquettes impressionnantes de précision, toutes réalisées à partir de photos ou de plans, et capables de naviguer en faisant appel à toutes les énergies : moteurs à vapeur, électriques ou à essence, et bien sûr la combinaison électricité-éolien pour les voiliers.

Parmi les passionnés, on retrouve tout naturellement Jacques Dete, du club Agly 66, qui avait exposé l'année précédente ses maquettes de bateau à aube du Mississippi et d'hydroglisseur des Everglades. Il avait prévenu qu'on les verrait naviguer sur l'eau, ce qui fut fait dans le bassin aménagé à l'extérieur où évoluaient de nombreuses maquettes radiocommandées. Jacques Dete n'eut ensuite pas besoin d'eau pour faire évoluer sa maquette d'hovercraft. L'exposition s'était enrichie d'une puce nautique et d'un impressionnant simulateur de pêche.

Pour les embarcations grandeur nature, Mécaloisirs exposait un jet-ski à l'extérieur, et dans le port le club de rame traditionnelle Novarems organisait une initiation à cette discipline de six rameurs et un barreur, qui compte plusieurs catégories (six hommes, six femmes, mixte), les plus de 50 ans étant les Tamalous, la version six femmes se prénommant les Tamalettes.